

25.03.2020

## EMIL FREY SCHRÄNKT TOYOTA TEILEVERSORGUNG EIN

In der Branche gibt es erste Einschränkungen bei der Teilebestellung. Wie die Emil Frey Autoteilewelt heute (25.03.) mitteilt, sind „auf Grund der angespannten Lage“ bei Toyota modell-unabhängig nur noch Eilbestellungen möglich. Es werden nur noch Teile für „stehende oder für dringend benötigte Fahrzeuge“ geliefert.

Auch bereits „zum 24. März 2020 ausstehende Bestellungen werden nicht mehr ausgeliefert“, teilte Emil Frey den Werkstätten heute mit. Auch eine Teilrückführung sei nicht mehr möglich.

Christian Simmert